
          

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度の最後の学期が始まりました。３学期は48日間です。「1月は行く、２月は逃げる、3月は

去る」と年度末の慌ただしさを表現する言葉もありますが、この時期を迎えると時の過ぎる早さを

感じてしまうことがあります。 

さて、始業式では、いよいよ小学校最後の学期を迎えた 6年生と、その６年生から学校のリーダー

を引き継ぐ大事な期間となる５年生へ、それぞれ期待することを伝えました。卒業式に向けての

様々な活動は、次へステップアップするための大切な取組です。力を合わせて乗り切って、達成感と

共に大きな自信を付けてほしいと思っています。５・６年生の頑張りを大いに期待しています。 

また、全体に伝えたことは、学習に、生活に、しっかりと取り組んで、「本物の力」を身に付けるとい

うことです。そのためには、「自分から進んで取り組むこと」が大事だと話しました。 

そして、もう一つ、「まわりの人を大切にすること」を心がけてほしいということも伝えました。こ

のクラスでよかった、この学校でよかったと思えるように一人ひとりが温かい気持ち、思いやりの

気持ちを持って、４８日間を過ごせることを願っています。保護者の皆様、地域の皆様からは、引き続

き最後までご支援とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。 

 

 

 

  

 

 

 

１月９日（木）の２校時目に、書き初め大会を行いました。体育 

館に全校生が集まって話を聞いた後、１・２年生は教室で、３年生 

以上はそのまま体育館で書き初めに臨みました。 

その様子はというと…、話し声が聞こえてこない静かで落 

ち着いた状況の中で、一人ひとりが集中して鉛筆や毛筆を走 

らせていました。張りつめたとてもいい時間でした。 

入賞者（２割程度）に金紙が貼られることになりますが、集中 

して真剣に取り組むことができた全校生に、まずは大きな花丸 

をあげたいと思います。そして、便利なデジタル機器が闊歩す 

る時代ではありますが、「書く力」の大切さをあらためて実感 

した有意義な時間でもありました。 

 

長井市立致芳小学校だより 

令和７年１月１７日  NO.18 

校是 「和致芳」 



 

 

 

 １月 15日（火）の全校朝会で、右 

欄の皆さんを 3学期の学級委員に

任命しました。今年度のまとめの

学期ですので、活躍の場も多くな

ることでしょう。 

 リーダーの役割には大変なこと

もあるかもしれませんが、みんな

と力を合わせれば大丈夫です。３

学期、よろしくお願いします。 

 

 

 

 始業式の校長の話の中で、「心の相談箱」のことを伝えました。本校 

では、かねてより校長室前の廊下に右の「心の相談箱」を置き、校長室 

の表示とあわせて「心の相談室」とも掲げています。カギ付きの箱で、 

そのカギは校長しか使えません。春から何も入ったことはありません。 

 子どもたちには、困ったことや悩んでいることがあれば、おうちの 

人や担任の先生、そして友達に話すことができるのがいちばんだが、 

それもできないという時は、この箱に…と話しました。 

 この箱を開ける時は、いつもどきどきします。もちろん入っていない 

ことを願っています。致芳っ子たちにとって、関係のないもの、必要のないものであり続けてほしい

と思っています。子どもたちにとって、「安心・安全」の担保になれば幸甚です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

学 年 児 童 氏 名 

３ 年 青木  楓   齋藤 煌椰 

４ 年 亀井  茜   小松 星太 

５ 年 鈴木  詩  保科  凪  平  未桜 

６ 年 平 依那美   永岡 優月 

＜３学期 学級委員＞    ※ 敬称省略 

◎ 税の絵はがきコンクール 

  優 秀 賞 ６年 菅野 泉水                

◎ 長井市人権啓発標語コンテスト               ※ 敬称省略 

   最優秀賞 ５年 鈴木  凛  入選 ５年 安部 倫太郎   

６年 髙木 悠玖 

 ◎ ＣＧＣ全国児童画コンクール 

   優 秀 賞 ３年 斎藤 稜平  全国入選 ４年 小口 萌花   

店 長 賞 １年 小松  舞 

                           
夏休み中から続いていたトイレの改修工事が先月末をもって、す 

べて終わりました。授業中に工事の音が響くときもありましたが、致 

芳っ子たちはそうした期間もしっかりと学習に取り組んできました。 

そのかいあって、新しいトイレはとても快適できれいです。体育館 

出入口付近には、左のような表示のトイレもできました。みんなが気 

持ちよく使用できるよう、きれいに、そして大切にしていきましょう。 


